

PSUV saluda deseo de Copppal de asistir como veedor a comicios en Venezuela



Caracas, 2 jun (RHC) El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) saludó la intención de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Copppal) de participar como acompañante en las elecciones presidenciales del 28 de julio, se conoció este domingo.

A través de la plataforma X, el vicepresidente de Asuntos Internacionales del PSUV, Rander Peña Ramírez, agradeció anoche un comunicado de la Copppal sobre el proceso electoral venezolano.

Peña, también vicescanciller para América Latina, indicó que el texto exhorta “al respeto de la autodeterminación de nuestro pueblo, a la no intervención y expresando su intención de participar como acompañantes en las elecciones del 28 de julio”.

En su mensaje, la Copppal saludó además a las 37 fuerzas políticas participantes y a los candidatos inscriptos como parte del cumplimiento de los compromisos suscritos en el acuerdo parcial sobre la Promoción de Derechos Políticos y Garantías Electorales para Todos, impulsado por el parlamento.

La organización de partidos políticos señaló que en ese pacto participaron todos los sectores políticos, económicos y sociales de la República Bolivariana, así como también el Acuerdo de Barbados de octubre del pasado año.

Destacó que en este proceso democrático, que encarna la voluntad popular en su más pura expresión, marca un hito significativo en la historia del país, y la “amplia participación refleja la diversidad y riqueza del espectro político venezolano”.

Además del compromiso de los ciudadanos con el ejercicio de sus derechos democráticos, puntualizó.

Expresamos que la paz y la convivencia democrática es esencial para consolidar una sociedad justa, libre y solidaria para todo el pueblo venezolano, indicó.

La Conferencia Permanente instó a “todos los actores internacionales a respetar la autodeterminación del pueblo venezolano y a no interferir en su proceso electoral”.

También rechazó la reanudación de las sanciones económicas del Gobierno de Estados Unidos a Venezuela.

Reiteró la Copppal la confianza y respaldo al proceso electoral en curso como método de resolver conflictos y abrir caminos a la paz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/356308-psuv-saluda-deseo-de-copppal-de-asistir-como-veedor-a-comicios-en-venezuela>



Radio Habana Cuba